

Les filles du CCPL à STRASBOURG



Nous les 9 filles du CCPL(Ghis, Aline, Marie-Claude, Cécile, Sylvie, Claudine, Fabienne, Géraldine et Marie-Hélène) sommes rentrées au bercail lundi en fin de matinée après cette belle aventure qui nous a permis de traverser de nombreux départements et d'admirer des paysages très différents de notre pays.

Oui, nous sommes toutes très heureuses d'avoir participé à ce périple qui représente 1327 kms et 12418m de dénivelé.

Certes, cela représente un effort pour chacune d'entre nous d'autant plus que les conditions atmosphériques n'ont pas toujours été très favorables à notre égard (averse de pluie, orage, chute de grêle) mais avec notre détermination et notre optimisme nous dirons « cela aurait pu être pire ».

En tout cas, cette traversée restera pour nous toutes et plus sans doute pour les nouvelles aventurières un excellent souvenir.

Par ce message nous souhaitons remercier :

- toutes et tous les cyclistes qui nous ont accompagnées sur les circuits d'entraînement pour la préparation de cette aventure.
- toutes celles et ceux qui nous ont encouragées avant et pendant le périple (présence départ, SMS, coups de fil, commentaire sur le blog, rencontre sur le

parcours etc....)

- tous les membres du bureau pour leur geste financier qui nous a permis après l'effort quotidien de nous retrouver à l'arrivée des étapes toutes les 9 pour boire le pot de l'amitié.

Un grand merci et à bientôt